



Carlos Cuerpo, ministro de Economía, Comercio y Empresa.

## Cuerpo quiere reducir la burocracia y "favorecer la actividad empresarial"

Asegura que las ayudas por la DANA ya están llegando a los afectados por la catástrofe en la 'zona cero'

**J. M. A.** MADRID.

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, clausuró la XIV edición de los premios *La Noche de la Economía* con un objetivo a corto plazo: menos burocracia y más actividad empresarial. "Necesitamos seguir avanzando para reducir los obstáculos y barreras administrativas para favorecer la actividad empresarial", destacó al cierre de la gala.

Una de las líneas de actuación de su cartera –que ahora incluye a la *empresa* en su nombre– es el denominado régimen 20 que funciona como un verdadero mercado único en España. Trabajan con las patronales para diseñar herramientas que reduzcan las cargas regulatorias, con el foco en las pymes.

Cuerpo presumió de la buena tracción que ha tomado el crecimiento tras la pandemia, aunque es consciente de los retos para transformar la capacidad productiva. "No somos complacientes, tenemos que seguir avanzando y hay retos importantes por delante", explicó. "Me gustaría ser breve y citar uno de ellos: el reto de la productividad. Estamos hablando de los factores que nos deben llevar a ser una economía más productiva", dijo.

El que fuera secretario general del Tesoro y Financiación Internacional aprovechó su intervención para destacar "el buen hacer de nuestras empresas". "Es día de felicitar a todos los premiados, especialmente a CESCE como parte del Ministerio", prosiguió.

El ministro quiso resaltar "la solidaridad de los ciudadanos y las empresas" para responder a la DANA y propone crear un premio que singularice la solidaridad de las empresas y sus trabajadores. "Somos un país con excelentes empresarios y empresas punteras a

**Trabaja con las CCAA y patronales para conseguir un mercado único con menor regulación**

nivel internacional. Nos tiene que llenar de orgullo", trasladó.

Mandó ánimo a los afectados por la DANA y recordó que el Ejecutivo "está poniendo los cinco sentidos para ayudarles" con medidas por valor de 16.600 millones que van llegando en cascada: más de 250 millones para pymes, autónomos y seguros ya habrían aterrizado en la economía real.

Los fondos europeos estarán también llegando a las empresas. Según Cuerpo, hay más de 840.000 beneficiarios que han recibido 44.100 millones, el 40% pymes.